

Declaración de Independentistas Puertorriqueños por el PIP

Nosotros y nosotras, firmantes de este documento, certificamos que somos independentistas boricuas, quienes al momento no militamos en las filas del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP).

Hemos tomado en cuenta la coyuntura histórica actual, la difícil situación política y social que atraviesa la nación puertorriqueña y entendemos que hay que dar pasos concretos para fortalecer el movimiento por la independencia y la justicia social en todos los espacios o frentes de lucha.

Un voto por el PIP será un voto por el partido que ha condenado la imposición de la mal llamada ley federal PROMESA y que ha hecho clara su intención de desobedecer la dictadura de la junta de control federal.

Un voto por el PIP será un voto contra la corrupción, el pillaje y la traición al país de las que son responsables el liderato del PNP y el PPD.

Un voto por el PIP será un voto para manifestar y denunciar la oprobiosa relación colonial que mantiene la metrópolis norteamericana sobre nuestra nación.

Un voto por el PIP será un voto a favor de un programa de gobierno anti neoliberal capitalista y a favor de la justicia social.

El 8 de noviembre votaremos íntegro en la papeleta nacional bajo la insignia del PIP y su candidata a la gobernación la licenciada María de Lourdes Santiago. Hacemos un llamado a todos los independentistas y a nuestro pueblo a votar de esa manera. Los que estamos en la diáspora y no podemos votar hacemos un llamado a emitir ese voto.

Exhortamos a difundir esta declaración por todos los medios y redes sociales y a crear grupos en municipios, comunidades, centros de trabajo y educativos para adelantar los propósitos de la presente declaración.